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SommaireFrancgais
Le début du 20éme siecle a vu l'intérét des individus a fort

potentiel augmenter, et malgré les différents termes utilisés pour
décrire ces individus d'un pays a l'autre, de nombreux éducateurs
en psychologie et éducation ont souligné le besoin de recherche et
d'études scientifiques pour atteindre les meilleurs Aide a les
découvrir ainsi que d'essayer de préparer des programmes
éducatifs adaptés a leurs soins et au développement de leurs
capacités au profit de la société et des meilleurs ou talentueux eux-

mémes.

Cette recherche vise a sensibiliser les parents dans leur réle
éducatif et a les aider a reconnaitre les talents de leurs enfants et a
connaitre  leurs  spécificités et leurs  caractéristiques
psychologiques, mentales et sociales et a performer face aux
problemes les plus importants qui entravent le développement du
talent et de I'excellence.
Mots clés : Excellence mentale , Enfant, Famille
Summary English

The early 20th century witnessed an increase in the interest of
high-potential individuals, and despite the different terms used to
describe these individuals from one country to another, many
educators in psychology and education pointed to the need for
research and scientific studies in order to reach the best means
Helps to discover them as well as try to prepare educational
programs suitable for their care and development of their abilities
for the benefit of society and the best or talented themselves.
This research aims to sensitize the parents in their educational role
and to help them to recognize the talents of their children and to
know their specificities and psychological, mental and social
characteristics and how to perform in front of the most important
problems that hinder the growth of the child's talent and
excellence.
Key Words : Mental excellence , Child ,Family
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